

Resulta empeño imposible exponer en el corto espacio de esta Memoria una relación detallada de las muchas actividades que, durante 1986, nuestro Centro ha llevado a cabo. Y es que, ciertamente, durante el pasado año la Casa de Guadalajara ha sido escenario de multitud de actos, encuadrados en la variada programación cultural que se ofrece a socios y simpatizantes. Si bien la mayoría han sido continuación de lo iniciado en años anteriores, algunos han alcanzado una alentadora consolidación que asegure su continuidad.

Entre estos últimos hemos de señalar las Tertulias que, salvando el obligado paréntesis veraniego, se han ido celebrando con periodicidad mensual, teniendo lugar la XXXII el pasado diciembre. Personalidades de los más variados ámbitos han sido sus protagonistas, siendo siempre, de forma directa o indirecta, el ser y sentir de nuestra tierra el tema central de diálogo y reflexión.

Los actos de presentación de nuevos libros son ya habituales en nuestra Casa. Casi una docena de ellos, con la presencia de sus autores, se han dado a conocer a un cada vez más amplio público interesado en las publicaciones de temática provincial.

Dentro del amplio repertorio de conferencias celebradas a lo largo del pasado año señalaremos el ciclo dedicado a la Alcarria y su miel, que sirvió de marco para la presentación en Madrid de la FERIA APICOLA DE PASTRANA. Hemos de resaltar, especialmente, el ciclo conmemorativo del V Centenario del Doncel de Sigüenza, en el que cuatro especialistas en el tema glosaron, con autoridad y conocimiento, la relevante figura del Doncel.

La poesía ha estado dignamente representada por el grupo TERTULIA DOS MIL, que ha organizado durante el año varias sesiones poéticas bajo el título común de DICHO EN VERSO. Algunas de ellas se dedicaron a poetas de reconocido prestigio.

En la actividad teatral hemos de destacar la magnífica labor llevada a cabo por el grupo BUERO VALLEJO, titular de la Casa. La representación de LA DAMA BOBA fue un repetido éxito y supuso a nuestra Casa el Primer Premio del Certamen Nacional de Teatro de Casas Regionales.

Dentro de los actos especiales merecen mención los relacionados con el XXV Aniversario de la Casa en su segunda época, iniciados en el mes de